



Se publica el Real Decreto de Becas 2018-2019

La semana pasada se publicaba el [Real Decreto de becas y ayudas al estudio para el curso 2018-2019](#) que se mantiene en calidad de Proyecto hasta que no se aprueben los Presupuestos Generales del Estado de este año. Se prevén una cifra de 50 millones de euros más a la política de becas del Ministerio, siendo un total de 1.470,3 millones de euros.

Según los datos del año pasado, la Convocatoria de 2017-2018 obtuvo más de 680.000 becarios, siendo 321.521 estudiantes universitarios y 360.745 estudiantes no universitarios. También se concedió becas para alumnos con necesidad específica de apoyo educativo, una cifra de 102.110 alumnos por un importe de 104,2 millones de euros. El importe destinado a los Programas Erasmus crece en 28,5 millones de euros más.

Aunque se sigue manteniendo la nota del 6,5 para obtener otros componentes de esta beca dineraria para estudiantes del primer curso y los requisitos académicos para obtener la beca en los cursos posteriores; se descende 0,5 puntos menos (frente al 5,5 puntos del curso pasado) en la nota de acceso para obtener la beca de matrícula para estudiantes de primer curso de estudios universitarios, siempre teniendo en cuenta el factor económico (la renta y patri ...